

<フッ化物洗口について>

4月15日(水)から、今年度のフッ化物洗口が始まります。フッ化物洗口は、帰りの会終了後、希望者に実施しておりますが、今年度も昨年度の希望者に対して再度希望調査を実施することはしません。

前年度希望していたが、今年度実施を希望しない場合と、新たに実施を希望する場合は、**4月14日(火)までに担任にお知らせください。**(学級ごとの実施希望者の名簿を作成するためにご協力ください)

5月以降の変更や新規の希望につきましては、随時各担任にお知らせください。

期間が短くて大変申し訳ありませんが、ご協力をお願いいたします。

なお、**新1年生は5月13(水)からの実施を予定しており、希望調査の文書を4月10日付けて配布しております。**

<運動会で使用する米袋のお願い>

★児童椅子の脚につける米袋は、各ご家庭に準備をお願いしております。大きさは15cm×15cm程度で、米袋かそれに代わる物です。(軍手の指を切って使用など)
※詳しくは運動会が近くなりましたらプリントでお知らせしますが、総練習、本番用に4枚2セットと輪ゴム(8本)がいりますので、**米袋等は今のうちに捨てずにとっておいていただくと助かります。**

運動会は5月30日(土)で昨年より早い実施となりますので、準備の関係で早めにお知らせしています。

春の事故に注意しましょう!

次のことについてご家庭でも注意をお願いいたします。

○交通事故防止

車のスピードが出やすい時期です。道路への飛び出しは絶対にやめましょう。また、しばらく乗っていなかった自転車の運転にも、十分注意しましょう。

○水の事故防止

雪解けにより、川や池の水が多くなる時期です。遊水地や公園の池など、危険な場所には近づかないようにしましょう。

4月の行事予定

日	曜	【月別目標】 『あいさつ』		給食
		学校行事	児童会関係	
		・明るく元気にあいさつをしよう。 ☆1年生を温かく迎えよう。 <保健>自分の体を知ろう。 <給食>みんなで準備をしよう。		△給食なしの学年 その他の学年は給食があります
1	水			
2	木			
3	金			
4	土			
5	日			
6	月	着任式・始業式・入学式(3校時) 2時間授業(2年生以上) ※学級編成発表		×
7	火	交通安全指導① ※心の教室相談日		△1
8	水	交通安全指導② 標準学力検査(2~6年2校時:国)		△1
9	木	交通安全指導③ 標準学力検査(2~6年2校時:算) ※SC来校日(9:00~12:00) ※心の教室相談日		△1
10	金	標準学力検査(6年2校時:理) 知能検査(2・5年2校時)		△1
11	土			
12	日			
13	月	クラブ希望調査① 学級写真 身体測定(2・4・5年)	児童委員会① 実行委員会① 選挙管理委員会①	△1
14	火	学級写真 身体測定(1・3・6年) ※心の教室相談日		△1
15	水	声かけ運動 1年生給食開始 認証式(5校時) 図書館開き		○
16	木	全国学力・学習状況調査(6年)【取り止め】 ※心の教室相談日		○
17	金		拡大代表委員会(中休み)	○
18	土	土曜授業① B日課 2時間授業 全校参観日—学級懇談—PTA総会【中止】		×
19	日			
20	月	B日課 クラブ希望調査②		○
21	火	B日課 5時間授業 家庭訪問① ※心の教室相談日		○
22	水	B日課 家庭訪問②		○
23	木	B日課 家庭訪問③ 4時間授業 歯科検診(9:00~11:30)【延期】 ※心の教室相談日		○
24	金	B日課 家庭訪問④ 4時間授業 1年生を迎える会(3校時)【延期】		○
25	土			
26	日			
27	月	分団集会①(5校時:集団下校)		○
28	火	B日課 家庭訪問⑤ 4時間授業		○
29	水	昭和の日		
30	木	開校記念日		



令和2年4月10日

千歳市立桜木小学校

学校だよりNO.1

学校の日常を取り戻すために

校長 近藤 弘隆

雪の下にたたずんでいた「ふきのとう」も、待ちかねたように顔を出し、校舎の周りも春色に変わりつつあります。三寒四温を繰り返しながらも、着実に春の訪れを感じさせる今日この頃です。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で実施が不安視されていた入学式・始業式も4月6日(月)に無事行うことができました。59名の新1年生と13名の転入児童を迎え、12学級全校児童323名で桜木小学校令和2年度の教育活動がスタートしました。改めまして、ご入学、そして進級おめでとうございます。特に新1年生、そして保護者の皆様にとってはこの日を随分と心待ちにしていたことと思います。また、それぞれ進級した2年生から6年生までの子どもたち、そして全ての教職員にとっても、新学期の始まりは待ち遠しいものですが、特に今年は新型コロナウイルス感染症拡大のため、2月末から臨時休校1か月以上続いていたので、なおさらその思いが強かったと思います。

世界的規模で今までに経験したことのない非常事態とは言え、日々変わるウイルスの感染状況とその対策に学校現場は振り回され、結果として学年のまとめ、そして次年度への意欲付けとなるべき大切な年度末の学校生活が失われてしまいました。この長期間に渡る臨時休校のため、保護者の皆様には大変なご苦労をおかけしたと思いますが、それ以上にやはり子どもたちに多大な影響を与えることになってしまい、とても申し訳なく思っています。

現在も首都圏を中心として感染者が日々増加している状態が続いていますが、北海道は専門家委員会の区分によると、「感染拡大警戒地域」ではなく「感染確認地域」に入るといふ知事判断のもと、学校が再開されてから4日が過ぎました。桜木小学校も、子どもたちがいて、先生がいて、勉強などいろいろな教育活動を行うという学校本来の姿が戻りつつありますが、まだまだこれまで同様の普通の学校生活を送ることができるようになるまでには時間がかかると思います。それまでの間学校では、毎朝の健康観察、定期的な換気、手洗いの徹底、清潔な環境維持(消毒)、そして特に「3密(密閉空間・密集場所・密接場面)」条件を作らないなどの感染対策を行ってまいります。ご家庭でも先日別紙でお願いした下記の3点の事項

- ・健康観察シートを活用した毎朝の健康観察と検温
- ・マスクの着用
- ・手洗いの徹底

へのご協力を、よろしくお願いいたします。



最後になりましたが、今年度も桜木小学校の職員全員が「すべては子どもたちのために」を常に念頭に置き、家庭・地域との連携を図りながら、子どもたちの健やかな成長と信頼される学校を目指していきたいと考えていますので、改めまして、今年1年間本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

千歳市立桜木小学校

千歳市自由ヶ丘7丁目1-1

TEL: 0123(22)3301

URL: https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/

